

15-11-24

LEGISLATIVO



Sheinbaum se reúne con legisladores de la 4T en Palacio Nacional; agradece su trabajo

Por primera vez en el sexenio, la presidenta Claudia Sheinbaum se reunió con los legisladores de la Cuarta Transformación en Palacio Nacional. La mandataria agradeció a diputados y senadores el trabajo realizado en los primeros 44 días de su gobierno, mientras que estos cerraron filas y garantizaron que no bajarán la guardia para la aprobación de reformas constitucionales.



El encuentro se llevó a cabo en el Patio Central del recinto histórico y tuvo una duración de poco menos de dos horas. De acuerdo con los legisladores, fue una reunión fraterna, entre amigos y de reencuentro, en la que no se trataron temas específicos, sino generalidades.

En el encuentro participaron los líderes parlamentarios de Morena, Partido Verde

y PT de ambas cámaras, mientras que la Presidenta de México cerró con un mensaje. El líder del partido guinda en San Lázaro, Ricardo Monreal, destacó que en el encuentro se hizo un recuento sobre el trabajo legislativo.

"Fue muy amable al reconocer lo que el Congreso de la Unión ha venido realizando. Hicimos un recuento de las reformas hechas hasta ahora, 45 artículos de la Constitución, es prácticamente una nueva Constitución con las 40 modificaciones que nos restan, 11 del paquete de 18 reformas que planteó el presidente en materia constitucional, y dos reglamentarias y dos de ellas ya, la reforma de igualdad sustantiva y la del 21 constitucional que ayer se aprobó en el Senado", destacó.

Entrevistado al salir de Palacio Nacional, Monreal Ávila agregó que la Presidenta también habló sobre el paquete económico.

"Ella ha sido una mujer muy atenta y muy cortés y ahora nos invitó para saludarla, fue un reencuentro porque teníamos días que no la veíamos muchos de los legisladores, estuvieron senadores y diputados de los tres grupos parlamentarios, solo legisladores. Fue un encuentro amable, ella se vio muy jovial, incluso agradeció varias veces la situación, la posibilidad de que sigan ayudándola, sigamos cerrando filas", apuntó.

PERIÓDICO

MILENIO

PÁGINA

FECHA

ha sección

15-11-24

LEGISLATIVO



En tanto, el líder de Morena en el Senado, Adán Augusto López, garantizó que continuará la coordinación entre los legisladores de la Cuarta Transformación y la Presidenta de la República.

"Fue una reunión de convivencia, intercambio de opiniones, ratificar el compromiso de seguir trabajando para que se consolide la Cuarta Transformación. Se habló, realmente el tema era lo que se ha avanzado en estos meses en el Congreso de la Unión, tenemos como bien saben la mayoría calificada", resaltó.

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, afirmó que los legisladores del movimiento son soldados de la transformación, y garantizó que no bajarán la guardia para la aprobación de reformas.

"Muy contentos, la verdad, salimos felices, salimos animados, tenemos una gran lideresa, la presidenta Claudia Sheinbaum, hicimos una recapitulación de las reformas que hemos hecho. Por supuesto le refrendamos que cuenta con nosotros, que somos unos soldados de la transformación y sin bajar el ánimo ni la guardia, continuar con las reformas que todavía se harán en este periodo.

"Fue un asunto de reencontrarnos, de unidad, de recapitular, de ver hacia futuro, de cerrar filas, de amigos del movimiento, tener claro y eso hizo énfasis ella, tener claro en que somos los diputados y diputadas del pueblo, que nos debemos al pueblo, y que no perdamos de vista eso", agregó.

https://www.milenio.com/politica/shienbaum-reune-legisladores-4t-palacio-nacional